326 m?2
Réf. 85512136
36 600 €

Eze
Maison a louer (06360)
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Cette villa neuve de 5 chambres en suite, aux finitions haut de gamme,
vous offre un cadre de vie exceptionnel. Le salon spacieux, ouvert sur
la mer, et I'espace billard créent une atmosphere idéale pour vos
moments de détente. La piscine, avec son coin lounge pour apéritifs, et
le jardin paysager, parfaitement entretenu, sont parfaits pour profiter du
soleil.Un garage et un parking pour 3 a 4 voitures viennent compléter
ce bien de tres belle qualité.Contactez-nous pour réserver votre séjour

et profiter d'une expérience unique.

This new 5-bedroom en suite villa, finished to the highest standards, offers you an
exceptional living environment. The spacious living room, open to the sea, and the
biliards area create an ideal atmosphere for your moments of relaxation. The
swimming pool, with its lounge area for aperitifs, and the perfectly manicured
landscaped garden are perfect for soaking up the sun.A garage and parking for 3
to 4 cars complete this high-quality property.Contact us to book your stay and enjoy

a unique experience.

WALDHOF REAL ESTATE
14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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